

Le président du Venezuela appelle le peuple à construire le Plan de la Patrie 2019-2025



Caracas, 8 janvier (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a appelé le peuple à participer activement à la consultation sur le Plan de la Patrie 2019-2025, consultation qui est réalisée dans tous les États du pays.

Dans un message diffusé sur le réseau social twitter, Nicolás Maduro a signalé que 2018 a commencé avec beaucoup d'optimisme, d'espoir et d'amour en défense des intérêts de la Patrie Socialiste.

Pour sa part, le ministre de la Planification, Ricardo Menéndez, a mis l'accent sur l'appui du Pouvoir Populaire aux assemblées convoquées par le président vénézuélien pour consolider la paix et pour renforcer les politiques sociales de la Révolution Bolivarienne.

Pour sa part, Carlos Vargas, surintendant national du Petro, la cripto monnaie vénézuélienne, a expliqué que la première émission atteindra 100 millions et qu'un mécanisme chronologique de vente sera mis en place.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/152112-le-president-du-venezuela-appelle-le-peuple-a-construire-le-plan-de-la-patrie-2019-2025>



Radio Habana Cuba